

4 JOURS – 3 NUITS DÉCOUVERTE DE GOURDON ET DE LA BOURIANE

JOUR 1 - Gourdon

Découverte de la ville de Gourdon

Une porte fortifiée, des ruelles étroites, des maisons à colombages... Campée au sommet d'une butte, Gourdon la médiévale, se visite le nez au vent. Ici, l'histoire suinte des vieilles pierres et ricoche d'un monument à l'autre comme pour mieux se souvenir. Se souvenir de ces tisserands et drapiers qui assurèrent la richesse de la ville. Se souvenir que Gourdon a su traverser les siècles en se dotant d'une architecture remarquable et d'un patrimoine riche.

Déjeuner au « Petit Bouchon » à Gourdon

Ce restaurant sert une cuisine traditionnelle réalisée avec des produits frais, achetés en circuit-court, ainsi qu'une des galettes de sarrasin et de crêpes au froment et des burgers (Pains fabriqués par un artisan boulanger local), dans une ambiance chaleureuse et cosy.

Découverte des grottes de Cognac

La visite vous amènera à la découverte de 2 cavités, entre géologie et préhistoire, entre concrétion naturelles et dessins tracés, une rareté.

Visite de la Distillerie Crûsol au Vigan

Kristina et Thomas, un couple franco-russe, ont créé cette distillerie artisanale de spiritueux haut de gamme. Ils produisent en petites quantités et utilisent un alambic en cuivre fait main, unique au monde, pour distiller vodka, rhums et whisky.

Dîner au Pot Occitan à Gourdon

Restaurant idéalement situé en cœur de ville. La cuisine française de ce restaurant offre des repas authentiques mais le chef du Pot Occitan est aussi connu pour cuisiner des hamburgers fascinants.

Nuit à la chambre d'hôtes, le Manoir de la Barrière

Le Manoir La Barrière est une bâtisse du XVIe classée aux Monuments Historiques. Alliance du charme et de l'authenticité pour des vacances réussies, le bâtiment

dispose de spacieuses suites de 2 à 5 pers, tout confort. Le parc est magnifique avec piscine, ruisseau et étang de pêche.

JOUR 2 - Salviac

Visite du Musée du Patrimoine Agricole et Automobile de Salviac

Le Musée du Patrimoine Agricole et Automobile de Salviac, niché sur une colline verdoyante, offre une vaste collection de plus de 600 véhicules et outils agricoles accessibles à tous, grâce à un parcours fleuri et adapté aux personnes à mobilité réduite. Fondé par Benoit Jouclar, passionné dès son adolescence, le musée vivant raconte la vie rurale d'autrefois avec plus de 85 % des pièces en état de fonctionnement. La visite immersive inclut une reconstitution de l'habitat traditionnel et se singularise par les anecdotes et démonstrations de Benoit, en habit d'époque.

Coutellerie des trois chats avec Mathieu

Mathieu, coutelier qualifié avec 19 ans d'expérience, vous propose des couteaux artisanaux alliant rusticité et modernité. Créateur du Bourrian, il vous accueille dans son atelier à Gindou.

Déjeuner au restaurant L'Auberge du Quercy, « Chez les filles » à Salviac

Située au cœur de Salviac, l'Auberge du Quercy "Chez les Filles" vous invite à savourer une cuisine traditionnelle de terroir, élaborée à partir de produits locaux frais. Profitez de sa terrasse ensoleillée sur la place de l'église pour un moment de détente convivial.

Balade à cheval

Explorez le Pays Bourrian à cheval avec Equi Aventures, où Evianne et son équipe vous guideront à

travers des paysages pittoresques lors de randonnées adaptées à tous les niveaux.

Nuit et dîner à la chambre et table d'hôte la biche au Bois à Montcléra

La Biche au Bois est une maison d'hôtes de charme située à Montcléra, entre le Lot et la Dordogne. Nichée en pleine forêt, elle offre un cadre paisible et raffiné, idéal pour une escapade reposante.

JOUR 3 - Les Arques

Balade découverte de l'Espace Naturel Sensible de la Vallée de la Masse

Découvrez le circuit ENS de la vallée de la Masse, une agréable promenade facile de 5 km, qui vous plonge au cœur d'un marais préservé, au départ des Arques. Ce sentier d'interprétation mêle culture et nature, vous permettant de visiter le musée Zadkine, où le célèbre sculpteur s'est installé, avant de poursuivre votre exploration du marais, une zone humide riche d'une biodiversité exceptionnelle, souvent inondée en hiver.

Visite guidée du Musée Zadkine

Installé dans le petit village des Arques, le musée Zadkine a été conçu comme un centre de vie culturelle. Il propose les œuvres d'Ossip Zadkine qui s'y installa en 1934.

Déjeuner au restaurant Délicatessens à Gourdon

Revenir aux sources avec le bagage que l'on a appris, voilà ce qui a motivé le projet de Justine et Benoît, tous deux originaires du Lot. Un couple dynamique et sympathique, un accueil chaleureux, un cadre chaud et moderne à la fois et une cuisine inventive, élégante et gourmande. Voilà en quelques mots résumée cette belle table au cœur du magnifique village de Gourdon.